

Como sabéis, este domingo 19 de mayo de 2024, nos encontramos reunidos en Barcelona un buen grupo de Operarias venidas de distintos lugares. Nos acompañaban también unos representantes del club de Barcelona, del club de Banyoles, centinelas y amigos, para celebrar el aniversario del “dies natalis” de nuestra querida Madre y fundadora, la Venerable Magdalena Aulina.

Este año la celebración eucarística tuvo lugar en el santuario de Santa Gemma en el día de la solemnidad de Pentecostés. Fue presidida por Monseñor Francisco Pérez González, obispo emérito de Pamplona. Se notó que la vida de nuestra fundadora le impactó mucho y que el también, como nosotras, tiene un gran deseo de que sea reconocida beata por la Iglesia. Lo dijo varias veces en misa. Concelebró el superior de los PP Pasionistas.

Poder celebrar la Eucaristía allí en el santuario, hizo sentir a todos los participantes el fuerte vínculo que unía Magdalena Aulina con Gemma Galgani y también hacer descubrir a todos los fieles a Magdalena Aulina. Se habían distribuido en los bancos de la iglesia unos folletos, hechos expresamente, con un resumen de su vida y datos esenciales de la fundación de la obra.



También al celebrar en este santuario, nos hizo recordar los años en los cuales íbamos cada fin de semana para la guardería de los niños mientras sus padres podían participar a la misa con más serenidad y las actividades levadas por el “Club C3”.

Al final de la misa, nuestra directora general, Magdalena Turón, dirigió a toda la asamblea unas palabras de agradecimiento por habernos acompañado.



Después de saludar a unos y otros en el jardín de la parroquia donde se notaba un aire de fiesta, regresamos en casa donde nos esperaba una buena comida preparada con mucho amor.

Por la tarde, nos reunió nuestra directora para compartir sobre la vivencia de este día. Josefita, con mucha ilusión compartió su deseo de celebrar sus bodas de oro en Málaga. Nos invita a todas, ya que Monseñor Francisco le propuso el seminario para alojarnos. ¡Así que a preparar hucha!

Demos gracias a Dios para este día de fiesta, dejándonos conducir por el Espíritu Santo, es decir, mediante el amor, la alegría, la paz, la paciencia, la bondad, la fidelidad, la mansedumbre y el dominio propio (Gálatas 5:22-23), para ser cada vez más Operarias de Magdalena Aulina.

Un abrazo para todas,

*Chantal Clément*

En adjunto os mandamos la registración de la homilía del Arzobispo.